白梅祭

け合い協力し、音楽会運動年は全員で声をかけ合い、学校最大の行事文化祭。 ンジンがつきませんでした。ですが、今年はなかなかエ 十六人です。 私のクラスは、 二年一 組



ました。

し声をかけ合い本番をむかえうスからの指摘により、私達クスからの指摘により、私達クしいという気持ちと、他クラモして、他クラスに負けて悔

勝をすることができました。
二つとも優勝し、見事にW優二つとも優勝し、見事にW優二つとも優勝し、見事にW優 運動会の練習で

することはできませんでした。たが、合唱が銀賞でW優勝を優勝で学年一位にはなりまししかし、結果は運動会総合 持ちをバネに多くの反省点を文化祭です。今年の悔しい気来年は、中学校生活最後の 協力するタイミングの遅さや 多くの反省点がありました。 人一人のやる気の差など、

とわた €}\ 小諸東中学校

<del>-{3</del>

会が楽しいことをコンセプト

れるお客様もおり、

活動をして

まずは、佐久大会です。この 大会はベスト8に入ると県大 フトテニスはペア競技です

たいです。 悔しさを残さない文化祭にし 克服し、来年こそW優勝をし、



た。昨年は、次の準々決勝でした。明年は、次の準々決勝を見けましたが、今年は準々決けてしまいました。3位決定がでは、同校対決に勝ち3位でした。県大会は、昨年の悔でした。明年は、次の準々決勝で



います。 年4回開催し多くの方に見てい 展示会も小諸高原美術館ほか の文化を知ることもできます。 地域の方々とのふれあいに地方 みであり、普段とは違う情景や がら技術向上を計っています。 守り写真を撮っていきたいと思 ただいています。 また年1回の1泊撮影会も楽し で構図や光の捉え方等勉強しな 人の仕草に目をむけ、マナーを ていた風景、自然の移り変りや に発足し、毎月の撮影会、例会 緒に楽しく写真を撮りません ら、 会員募集もしております。 は、 写真を通して何気なく見過し

代表

神津

周治

な中でも、練習を重ね、打て、入部しました。実際に打て、入部しました。実際に打てが悩んだ

大会では、

新人戦を迎えました。

佐久再

した。二回戦3-1、三

(県決め)3-2で勝ち二年した。二回戦3-1、三回戦大会では、一回戦はシードで

入学し、部活動見学の時に先に所属しています。中学校に

冬場の厳しい練習に今まで以リベンジする」と心に決め、も悔しくて「来年また一から

そして2年生に進級し、 思上に真剣に取り組みました。

男子ソフトテニス部

県大会のリベンジ』

8で、

会出場です。僕たちはベスト

県大会出場を決めまし

い、一回戦敗退でした。とてた。県大会では緊張してしま

を迎えました。 るようになった頃に、

新人戦

連続の県大会出場を決めまし





ます。今年の五月、 動の1つに、長野研修会があり 大日本茶道学会小諸支部(茶道) 大日本茶道学会小諸支部の活

濃茶のご指導をしていただきま 部の先生方にお越しいただき、 抹茶のおもてなしをいたしまし センターにて大日本茶道学会本 た。毎年お抹茶を楽しみに来ら マンズワイン収穫祭での添釜に て、お祭りに来場された方へお また、秋には公民館まつりや 小諸市文化

を伝えていきたいと思います。 にお茶を通じておもてなしの心 化を次の世代へ繋ぎ、多くの方 いて嬉しく思います。 活動を続けることで、 連絡担当者 日本文



